

平成 28 年度「第 1 回運営推進会議」議事録

- 1 開催日時 平成 28 年 11 月 16 日（水） 14 時 00 分から 15 時 30 分
- 2 開催場所 大津市立三大寺デイサービスセンター団らん室
- 3 出席者 地域包括支援センター：小林 正美委員（主任ケアマネージャ）
利用者代表：草川 隆雄委員
三大寺シニアクラブ会長：佐藤 光子委員
利用者家族代表：杉尾 克子委員
- 4 議題 地域密着型移行に伴う事業所運営、サービス提供等報告
- 5 議事進行 葛川・三田村（所長・介護リーダー）
- 6 報告事項（詳細、委員説明資料参照）
 - (1) 大津市社会福祉事業団設立経緯
 - (2) 事業団事業方針
 - (3) デイサービスにおける事業方針
 - (4) 三大寺デイサービスセンター運営方針

7 報告事項に伴う評価、意見交換

(1) 草川利用者代表委員

私の周り（老人クラブ）には年配の方が多くおられて、デイサービス利用の声かけをするが、いま一つ利用に対しての反応は良くない。

私自身は、今年の 4 月 1 日から三大寺デイを利用してから体調も良くなり喜んでいきます。

また、土曜日に一般住民ダイルーム開放に伴い、第 2 週土曜日には職員の方が住民の方に対し健康体操を行っているとお聞きし、私もできる限り体力向上のため体操に参加したいと思えますし、他の土曜日のカラオケにも友人に声掛けし一緒に楽しみたいと思っています。

(2) 佐藤三大寺シニアクラブ近隣住民代表委員

三大寺デイサービスセンター開所当初は、地域コミュニティ的な施設として団らん室において自治会等の会合や、ダイルームにおいて一般住民の方々がカラオケで楽しんでおられて、盛況にセンターを活用し私もお手伝いに参加していましたが、時間が経つにつれデイサービスセンターの事情により衰退してしまいました。

(3) 杉尾利用者家族代表委員

100歳の母がデイサービスにお世話になっており、デイに行くことがとても楽しみにしています。

今年の夏に入院していた時も早く退院してデイに行きたいことを望んでいました。

本人は、家にいるよりデイに行って職員さんとの会話やレクリエーションを通して活動できる事を喜んでいます。

(4) 小林地域包括代表主任ケアマネジャー委員

100歳の方が通所され自力で入浴されている事は大変素晴らしいことと思います。

介護度の高い利用者（重度）の対応ができるデイを売りにし、各事業所等に対して施設のPRを積極的に行って利用者確保に努められてはいかがなものですか。

私は、瀬田北・瀬田東学区を受け持っていますが、東部地区には多くの事業所が点在し利用者確保の過当競争が激しく厳しい状況下であり、職員の皆さん方には利用者増に向けて頑張ってもらいたいと思います。

個人的な意見ですが、デイを利用される方は自身の容体が悪化してからサービス提供を受けられる方が多く見受けられ、心身健全を維持するためにも元気な内からデイ等活用されることが望ましいと思っています。

また、行き場（閉じこもりの方）がない、利用できる施設等が分からない高齢の方が多くおられます。

土曜一般開放をデイサービス以外に、高齢の方が有意義に活用できる施設として幅広く周辺の方々にPRされることが良いと思います。